

L'usure d'un terrain est évidemment liée à son entretien.

Un entretien annuel est nécessaire pour prévenir d'usures prématurées et un entretien annuel est conseillé pour les gros postes ainsi que pour contrôler l'usure du terrain.

## Réaliser l'entretien hebdomadaire.

L'entretien hebdomadaire de votre terrain est plutôt lié à l'usage. Il se peut qu'il se transforme en entretien journalier si toutes vos plages horaires sont réservées.

En extérieur, il consiste à uniformiser à l'aide d'une brosse de rue le sable qui tend à se vider dans les zones de jeu principales du fait de l'action des joueurs.



Il faudra être attentif aux feuilles mortes. Si elles stagnent sur votre terrain, elles risquent de se faire broyer et de laisser des morceaux organiques dans le tapis propices à l'apparition de mousses.

A l'intérieur, seul le sable est à surveiller. Les plages horaires souvent plus nombreuses qu'a l'extérieur et le sable sec plus déplaçable rendent le brossage plus fréquent et aussi plus facile.

Dans tous les cas, vous devrez régulièrement ajouter du sable pour compenser les pertes (pluie, vent, semelles). Ce sable neuf doit être stocké au sec pour être étendu facilement. Veillez à avoir toujours 200 kg minimum de sable neuf et sec par terrain en vrac ou en sac de 20 ou 25kg.

## **Entretien annuel.**

Il est recommandé de confier l'entretien annuel à une équipe professionnelle sous la forme d'un contrat de maintenance. Cet entretien, généralement réalisé à l'automne, consiste en une vérification de la structure, un entretien des vitrages, une prévention de l'apparition de mousse sur le tapis autour de la structure et surtout un entretien du tapis. Veillez à ce que cet entretien soit suivi d'un rapport de passage afin de tenir un carnet d'entretiens pour anticiper les coûts de remplacement de tapis.

Si vous souhaitez en davantage, que vous avez besoin d'un avis technique, contactez-nous : info@go4padel.be

